

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Orihuela un mes.	0'50 pts.
Fuera un trimestre	2'00 »
Número suelto.	0'15 »
Id. atrasado.	0'25 »

EL ALACRAN

ANUNCIO.

Se admiten anuncios, suscripciones y reclamaciones en la Redacción, así como toda la correspondencia.

PERIÓDICO IMPARCIAL

DE LITERATURA É INTERESES MATERIALES.

AÑO I.

Redacción y Administración S. Juan 28.

NÚMERO I.

A TODOS.

Costumbre antigua existe de que, á manera de franca revelación, todo periódico exponga sus propósitos en el primer trabajo y á seguir este anticuado hábito se limitan estas que son nuestras primeras líneas.

Todas las publicaciones reducen este trabajo á demostrar lo inmejorables que son sus doctrinas empleando, las más de las veces, palabras más ó menos huecas y, por lo tanto, casi siempre desprovistas de sinceridad. Nosotros vamos á explicar nuestros propósitos sin emplear palabras retumbantes y sí haciendo positivas confesiones que por lo verdaderas harán más efecto que la más abundante y charlatanezca palabrería.

Se extrañarán nuestros lectores, tal vez, del título con que hemos bautizado á nuestro periódico; pero, si se fijan que todos tenemos debilidades, tendencias y pasiones que, invadiendo nuestro ser, nos arrastran y hacen profesar erróneas creencias que á menudo irrogan funestas consecuencias, no nos negarán la necesidad de un correctivo que venga á hacernos escuchar la voz de nuestra razón antes que dejarnos vencer por la impetuosidad de nuestros instintos, ni tampoco que este correctivo puede representarse muy adecuadamente por un ALACRAN que no haga daño sino al que lo merezca, es decir, un alacran excepcional.

Decimos lo que pensamos sin rodeos ni embajes; mostramos el derrotero que creemos deber seguir, sin necesidad de que por el temor de perder las generales simpatías, tengamos que hacer uso de ficticias frases; que ni nuestras aspiraciones pueden ser más nobles de lo que por sí propias son, ni tenemos que usar la ruin mentira para grangearnos el comun favor.

No nos proponemos dar origen á escisiones, luchas ni entorpecimientos que no darian otro resultado que la destruccion de nuestro plan de imparcialidad. Parte muy esencial de lo que engendrará nuestra

manera de proceder, será el ensalzar al que tal cosa se merezca, al mismo tiempo que el atacar sin consideraciones ridículas al que se haga acreedor á ello, pues nos servirá de norte en nuestra ruta la práctica de la igualdad bien entendida. De otro modo: con la misma seguridad defenderemos al honrado, modesto y, con justicia, poco considerado jornalero, que atacaremos al que posea un título nobiliario y no tenga esa nobleza de sentimientos que es el más admirable de todos los blasones.

Nuestro fin es tan admisible para los muchos que tienen la conciencia limpia, como desagradable será á los que la tengan manchada por públicas faltas; quisimos un periódico imparcial desde la primera hasta la última de sus líneas y, obviando obstáculos, lo hemos logrado; deseábamos la desaparicion del apasionamiento, parcialmente al menos, y como esto lo hemos conseguido, prometemos presentar siempre, la mentira desmascarada, la verdad franca y triunfante con su grandeza por encima de los inútiles obstáculos que la puedan presentar sus, por fortuna, escasos enemigos.

¿No os parece, queridos lectores, que es muy poco digno que se dé gloria al que no la merece y se le quite al que se le adeuda? ¿No opináis que es muy indigno el que nos humillemos ante el fuerte y nos enorgullecamos por lograr dominar al débil ignorante que desconoce las escenas que sin cesar se representan en el teatro social? ¿No creéis, ocultos lectores, enemigo de nuestra dignidad el que consintamos las injusticias descaradas y manifiestas de que perennemente somos víctimas? ¿Verdad que sois de nuestra opinion? ¿Sí? Entonces creemos nosotros, que direis que una picada de nuestro alacran no vendrá muy mal de vez en cuando, pues no os creemos todo lo cándidos que es necesario ser para sostener que por este país no se necesita algo que pique alguna que otra vez.

Pues bien: convencidos de la

poderosa influencia de la prensa periódica, procuraremos que nuestro semanario venga á cumplir el deber que ya hemos indicado de escarnecer lo malo y elogiar lo bueno relatando los hechos tales como sean; si bien habrá que perdonarnos, entre otras cosas, nuestra poca práctica, escaso mérito y, sobre todo, lo indignamente que por nosotros estarán representados nuestros ideales.

Incompleto en verdad sería este programa si no hiciéramos constar que el elemento más indispensable y preciso para transformar nuestro modesto periódico en otro que responda á la cultura de esta ciudad, es indudablemente la cooperacion de todos los oriolanos que no dudamos poseer y que, sin embargo, solicitamos al suplicar la admision de las faltas que segura é indispensablemente cometeremos al probar cumplir la árdua tarea que, apesar de ser superior á nuestras fuerzas, nos hemos propuesto llevar á cabo.

LA REDACCION.

LOS VULGARISMOS.

Pueden existir plagas que hagan sufrir grandemente á la humanidad entera, plagas que sean aborrecidas por todo el género humano, plagas terribles que nos amedranten, pero, á fé mia, que hasta hace poco no conocía yo ninguna tan tenaz y aflictiva como la que por mi desgracia, ha estado haciéndome pasar muy malos ratos.

¿Qué dicen Vds., desconocidos lectores...? ¿Que estaré agobiado por los ingleses? ¿Que estaré en una casa de huéspedes de esas que tienen camas formadas por mullidas tablas? ¿Que se habrá apoderado de mí algun amigo pegajoso de esos que no lo dejan á uno vivir? ¿Que estando enamorado, me habrán dado calabazas? Nó, nó y nó. Lo que constituye la plaga que amenaza, que no solamente me amenaza si no que obra contra mí no es nada de eso.

Veremos si me sé explicar. Probemos.

Con decir á Vds. que Mr. Soulier es hermano de un tío de un cuñado de una novia que yo tuve, bastará para que se vayan Vds. haciendo cargo, de la confianza que tengo con él, y lo mucho que le aprecio. Si á todo esto añado que es rubio como una panocha, y que le debo varios favores que no son del caso decir; desaparecerán las dudas que á pesar de mis primeras razones pudieran Vds. conservar respecto á la naturalidad de la amistad que profeso al citado señor.

Pues bien: ello es, que dicho señor, frances aficionado á las costumbres de esta salada tierra, determinó en cierta, y para mí desventurada ocasion, aprender nuestro hermoso y peliagudo idioma, eligiéndome á mí como su consultor, es decir como su profesor, práctico; una especie de diccionario ambulante, como quien dice. Desde entonces no vivía, pues ni comía, ni dormía ni sosegada absolutamente lo más mínimo.

Como dicen que para muestra basta un boton, y no quiero cansar á Vds., voy á contar lo que entre Soulier y yo pasaba, circunscribiéndome á la última consulta que me hizo, por ser las demás muy parecidas.

Mr. Soulier se me acerca con un papel. Yo tiemblo. Afortunadamente no nota mi turbacion por no disfrutar de más luz que la que proyectan en la habitación donde nos encontramos, los faroles del alumbrado público, y ser ésta tan tenue que con mucho trabajo se distingue una hilera de hormigas que por la acera de enfrente cruzan por encima de un alfiler como si fuera un riachuelo que vadearan. El silencio es atronador, como diría un poeta de los del día, y sacando un cigarro exclama mi franchise con irónico y franco acento:

Señor Melon (porque á mí me llaman Melon): V. me ha engañado como á un chino. En cierta ocasion me propuse aprender el español, eligiendo á V. como mi profesor. Dos años he estado para aprender lo que mi imaginacion

me ha permitido, (como Vds. vén el jóven es modesto), y cuando ya creia poseer el hermoso idioma de Cervantes y engreido por ello lo publicaba esta tarde en el café, un caballero para hacerme ver, segun decía, que el español se ha hecho para los españoles y no para los extranjeros, me ha suplicado que le tradujese al frances esta carta (que enseñaba una carta) y al ir á hacerlo me he quedado estupefacto por no entender ni siquiera una frase de las que contiene. Como quiera que los contertulios me han asegurado que los renglones que ahí ván escritos lo están en español, y yo no los entiendo por más que los leo, os suplico, Melon, que me saqueis de dudas, diciéndome si efectivamente ese papel está escrito en vuestro idioma.

No se extrañen Vds. porque Mr. Soulier hable tan claro el español y tenga dudas, pues hasta los mismos españoles las solemos tener. ¡Es tan complicado nuestro lenguaje! Pero continúo.

Al terminar mi héroe su discurso, tomé la carta para cerciorarme de que era verdad todo lo referido. Efectivamente. Una persona puede conocer el significado de todas las palabras escritas en español y sin embargo no conocer el significado de la siguiente carta.

Querida Paca: tu marido es un *gandul de tomo y lomo*, y aunque parece que nunca ha *roto un plato* no es así, pues por no *dar su brazo á torcer* ha roto el casamiento de dos chicas, que *son uña y carne*. Nosotros que hemos comprendido que *aunque se viste de lana no es borrego*, lo hemos mandado á *cajas destempladas con la música á otra parte*. ¡Parece mentira que no sepa que *á mí no me fastidia ningun chato!*

A Ramon que *no vé tres sobre un burro*, le vamos á llevar á esa para que le vea un oculista. *Una vez sobre la burra es menester sufrir los azotes*.

Roque *sigue en sus trece* y aunque se le *dé el oro y el moro*, siempre estará *erre que erre*.

Se me olvidaba decirte que Faustínico se sabe todos los días la leccion de *cabo á rabo* y que al cerdo que le diste lo trata á *cuerpo de obispo*.

Como no me hé de dar *un punto en la boca* y soy una mujer de *pelo en pecho*, comprenderás que no me importará que el zanguando de tu marido sepa lo que de él digo y por ello *monte en cólera*.

Visto lo que ha pasado, ya no me atrevo á decir *de esa agua no beberé*, pues donde menos se piensa uno

salta una liebre. Como vés estoy deseando que me *pinchen para saltar*.

Esto que te voy á decir es *harina de otro costal*. Rufo te quiere decir *la mar de cosas* pues dice que te le has *metido entre ceja y ceja*, y como á veces *debajo de una mala capa se oculta un buen bebedor*, puede ser que se *vaya al grano*, poniéndote *entre el arco y la pared*.

Tuya, Pura.

Detras de la sogá el caldero, dije para mí, ahora empezará Soulier á interrogar y *aquí te quiero, escopeta*.

Efectivamente, acto seguido un río de preguntas se desbordó contra mí diciendo que si los españoles acostumbrábamos á torcernos los brazos, que si nos vestíamos de lana para parecer borregos, que si la señal de que un español estaba mal de la vista era cuando no veía tres sobre un burro, que le dijera qué moro era el que le querian dar á Roque y una infinidad mas que sería harto prolijo enumerar. Bastará decir que aquella noche tuve calentura y que me convencí de que no tenia razón al suponer que consaber el idioma español era bastante para entenderlo.

Desde aquella ocasion desistí de mi proyecto de enseñar, á Soulier el frances, el idioma español. Hoy dia, cuando se le pregunte á mi amigo si conoce nuestro idioma conteste:

Sí, pero no sus vulgarismos.

G. Ponzoa.

PICADAS INOFENSIVAS.

En todas partes, cuando vá á ver la luz pública cualquier periódico, los ya publicados, tratan de dar vida al nuevo colega, guiados por el noble sentimiento de compañerismo. Aquí sucede...../o mismo.

Agradecemos á los periódicos locales sus, llenas de buenos deseos, anunciaciones.

Respecto á lo que desea saber «La Prensa» sobre la intensidad mordaz de nuestro aguijón, no podemos contestar por si al decir que picaremos no lo hacemos, ó al contrario.

¿Estamos?

¡Puede que piquemos!

Sin embargo, debemos decirle al colega que puede desde luego procurar adquirir la raiz de *panicardo*, ó la corteza de haba para aplicársela si le picamos.

Ha dicho «La Prensa» pretendiendo hacerse eco de lo que otros decian:

«Menos G. y menos P., todos votarán á C.»

Y á esto ha añadido á manera de co-

mentario, que no deja de tener gracia:

«¡K!!»

T. V. O. «Prensa» T. V. O.

Ya empiezan los políticos caídos desde las alturas del poder, á descubrir *irregularidades*.

Siempre lo mismo.

Comiendo ni notan lo que deben, ni se acuerdan de hacer bien al país si no cuando están en la oposición.

¡Lo que es el patriotismo!

Contraste.

Según dicen que dicen se han creado dos plazas más en nuestro Ayuntamiento.

Cero y van.....

En cambio tenemos detalles de que al componer (¡pásmense ustedes!) un portillo del río, se ha perjudicado bastante la hacienda «Las Norias» de una conocida familia de esta población; ascendiendo estos perjuicios á 25 duros, que según interesados no se han indemnizado aún.

Falló la comisión técnica en contra del submarino y la comisión técnica política que de Orihuela salió días pasados para la cortetambien se puede decir que ha *fallado*, pues según rumores, ha sido un dinero muy mal gastado el que han importado los billetes de ferrocarril empleados por los individuos de la segunda fallada comisión.

Quejarnos á nuestro Excmo. (como tratamiento nada más) ayuntamiento, de los chiquillos que se apedrean, gritan y turban el orden incansablemente en la via pública constituyendo invasiones de bárbaros; ya sabemos por experiencia que es lo mismo que si recurriésemos al Gobernador para suplicarle que no lloviese.

Bien podían ciertos *zánganos* que no se encuentran más que donde no deben, estar alerta y averiguar los autores de las frecuentes lluvias artificiales formadas por riegos prematuros de frondosas macetas (al oscurecer), que ponen á los transeuntes en el peligro de trocar los naturales colores de sus trajes domingueros en otros obtenidos por procedimientos nada químicos.

Esto lo pedimos sin exigir.

Si suspender estas duchas es tarea tan difícil como evitar escándalos, quedamos convencidos de que pedimos una gollería.

Al decir los fusionistas locales que no dimitirán, replican los conservadores que los echarán.

Ni unos ni otros están en lo seguro, á nuestro entender, pues ni los *fusioneros* saben lo que ván á hacer, por aquello de obrar todos automáticamente, ni los *conservadistas* llevan camino de probar tener facultades para cumplir sus deseos irrealizables por ahora, no por falta de ganas por cierto.

Historia que parece cuento.

Dos individuos se insultan.

Otro par de municipales se entregan al dios Baco en un *tabernáculo*.

Los que se insultaban se abofetean.

Los que se emborrachaban, continúan su faena y se dicen mutuamente y á la par:

—No es nada, serán algunos borrachos.

Un transeunte. nota la falta de policía.

Y nosotros hacemos notar lo mismo que el transeunte notó.

Si se nos quiere creer, diremos que el que necesite un pliego de papel sellado de 0'75 ptas., no lo encontrará en ningun estanco a unque lo busque con un candil pues en todos estos establecimientos carecen de aquél efecto tan necesario para satisfacer las necesidades del público.

Ahora bien: si se cree que esto es demasiado para ser verdadero, no decimos nada para no quedar por embusteros.

El domingo no tuvimos ocasión de presenciar el bonito desfile que en iguales dias anteriores veniamos disfrutando, pues por hallarse la banda que dirige el Sr. Rogel en los partidos rurales de Molins y Aparecida, nos quedamos sin la música necesaria para estos actos.

Estamos seguros de que no se nos preguntará, quienes son los que toman parte en dicho desfile, pues el que más y el que menos, habrá notado que desde hace algun tiempo no deja oír la banda municipal sus primeros acordes hasta que traspasa la verja de la Glorieta la cuadrilla que capitanea el conocido diestro *Estrella con rabo*.

CIGARRILLOS APODADOS

No sé como empezar ni como contaros lo que me ocurrió no hace mucho al visitar á un estanquero de esta localidad que por cierto es amigo mio.

Probaré hacer mi relación.

Teníamos que hablar el citado estanquero y yo sobre asuntos de algún interés y como creyéramos aquélla ocasion propicia para dilucidar mutuamente comenzamos la, para nosotros, interesante conversacion.

Pero figúrense ustedes que á poco de comenzar nuestra conferencia, entró en el estanco un hombre sumamente feo que por sus modales y manera de vestir parecía dedicarse, más bien que á otra cosa, á las faenas agrícolas; que nos interrumpió exclamando con voz estentórica:

—¡Un criminal!

Mi amigo le dijo que se aguardara un momento y yo que no conocia de lo que se trataba me quedé absorto contemplando á aquel hombre que con su franqueza brutal se presentaba ante nosotros.

Hasta tal punto llegó mi asombro que si he de decir la verdad no se me sentaba la camisa al cuerpo, como vulgarmente suele decirse, ni podia oír á mí

EL ALACRAN.

querido amigo con la tranquilidad que anteriormente por recelar ya, hasta de él.

Lleno de confusion determiné abandonar aquel lugar y cuando ya iba á vérficarlo, mi amigo, presumiendo lo que por mí pasaba, me detuvo, y dando un paquetillo de cigarros fuertes al que yo creía criminal, me preguntó sin poder contener la risa:

—¿Continuamos nuestra cuestion?

Yo que enseguida noté en el error que estaba, es decir, cuando vi que lo criminal no era el comprador si no lo comprado, dije tambieu por mi parte:

—Ignoraba el diccionario *estanqueril*.

A explicarme su original vocabulario iba mi buen hombre cuando se presentó un individuo en el dintel de la puerta que pidió con voz desfallecida:

—Un remediante.

Por lo que supuse que habia confundido la casa donde estábamos con la botica contigua y le aconsejé que fuera al lado que habia *calmantes*, que fué lo que yo creí que deseaba a quel nuevo interruptor.

Y vuelta á las andadas. Nueva hilaridad y nueva burla.

Lo que aquel infeliz deseaba era un paquetillo de á cinco céntimos de peseta que, efectivamente, es un remedio algunas veces.

Después de esta segunda plancha esperé que se fuera el *remediado* y cuando así sucedió le dije á mi amigo que continuaba riéndose á placer:

—¡Hombre! acaba de explicarme la clasificación que dais al género que vendes, pues no me quiero *colar* de nuevo.

Entonces, complaciéndome, me hizo una relación de los nombres que daban sus parroquianos á los cigarrillos, entre los que recuerdo los siguientes: Miriñiques, Brigadieres, Criminales, Remediantes, Condenados, Atados por los riñones, etc.

Y si digo que liquidamos nuestras cuentas y que me fuí pensando en los nombres con que impropriadamente designan al veneno que nos suministra la Tabacalera, es lo mismo que si digera que este cuento ya se ha acabado.

—Yo.—

SUETOS Y ATADOS

EL ALACRAN envía, un cariñoso y sincero saludo á la prensa en general, asegurándole al mismo tiempo que hará los más grandes esfuerzos para desempeñar, todo lo dignamente que se merece, el cometido delicado á que se compromete, desde el momento en que se establece en su estadio.

Ha ganado, en la Universidad de Salamanca, el título de licenciado en Derecho, nuestro distinguido amigo don Vicente T. Bosca, por lo que le damos la más cordial enhorabuena.

Merece leerse [y estudiarse] la cartilla higiénico-popular contra las infecciones palúdicas (calenturas) que publica «El Diario de Murcia» en el suplemento adicionado al número de dicho periódico.

co, correspondiente al día 3 del corriente, pues su autor, el Sr. D. Manuel Martínez Espinosa, emplea un para todos comprensible estilo, que es lo que necesitan los huertanos, que como todos sabemos, son los más castigados por dicha enfermedad.

Con la solemnidad acostumbrada se está verificando en la Santa Iglesia Catedral la novena que anualmente se dedica á Ntra. Sra. del Rosario.

Un vecino de Mogente (Valencia) ha ido á un monte, del Estado, ha cortado 2,000 pinos y se los ha llevado á su casa.

No sabemos si se los habrá llevado á cuestras.

Lo que podemos asegurar es, que la casa será espaciosa.

El meeting republicano que el día 5 del actual se celebró en el Teatro-circo de Alicante en honor del vecino reino de Portugal, estuvo muy concurrido y brillante, siendo todos los oradores calurosamente aplaudidos.

En representación del comité republicano progresista de esta localidad fueron á dicho acto nuestros particulares amigos los Sres. D. Julio Espinós y D. Ricardo Turón, vice-presidente y secretario respectivamente de dicho comité.

En el pueblo de Aranguren, cercano á Orozco, se ha cometido un horroroso crimen.

Vivía en una casa del citado pueblo un vecino de 55 años de edad, llamado Emeterio Larrínaga, en compañía de su esposa Maria Antonia Iturriaga Zavalla y de una hija de ambos llamada Liboria, de 25 años de edad, soltera.

Madre é hija se pusieron en connivencia para matar á su esposo y padre respectivamente y apoderarse de algunos ahorros que éste tenía.

Al efecto, aprovechando un momento en que Emeterio dormía, se dirigieron á la cama en que aquél descansaba ambas mujeres y con dos fuertes palos empezaron á golpear en la cabeza de aquel hasta que le creyeron muerto.

Acto seguido se dirigieron al sitio donde guardaba Emeterio sus ahorros y se apoderaron de 1,180 reales, marchando á casa de una hermana é hija de ambas mujeres llamada Lorenza, á quien entregaron el dinero para que se lo guardara.

La guardia civil del puesto de Orozco se personó en la casa, encontrándose con aquel, que se hallaba tendido en el lecho, sin conocimiento y con nueve heridas graves en la cabeza.

Las dos mujeres han confesado su crimen y el sitio donde depositaron el dinero, que ha sido recuperado.

Emeterio Larrínaga se halla en un estado gravísimo que hace temer un fatal desenlace.

El mercado de esta mañana ha esta-

do bastante concurrido, habiéndose verificado gran número de transacciones.

Para esta noche se anuncia una gran función de fantoches en nuestro deteriorado coliseo.

A juzgar por la aceptación que este espectáculo ha merecido al público, podemos asegurar que se verá concurrido hoy, el templo de la Corredera.

Los periódicos de Oviedo dan la noticia de que por Noveces anda una mujer echando las cartas y metiendo cizaña en las familias. y varios vecinos de Sabugo denuncian el hecho de que en ese pueblo habitan algunas brujas, y que la más famosa, la capitana, tiene tanta clientela, que su habitacion es insuficiente los lunes y domingos para albergar á la mucha que baja de las aldeas en busca de alivio á sus penas.

Ayer mañana se unieron en indisoluble lazo la simpática Srta. D.^a Dolores Lizon Perier con nuestro amigo el jóven é ilustrado médico D. Francisco Ibañez, saliendo ambos cónyuges hacia Cartagena.

Les deseamos una eterna felicidad.

Fabricada en uno de nuestros mejores talleres de fundicion llegó anteayer á esta poblacion la campana «Maria de la Puerta» destinada para el Santuario de nuestra Patrona.

Personas que la han visto, le tributan grandes elogios, tanto por su buena construcción como buen gusto.

Las últimas noticias que se han recibido sobre la salud pública, acusan notable descenso en el número de víctimas causadas por la epidemia colérica que nos ha estado amenazando á todos, lo que nos hace augurar su total desaparicion.

Ha salido con direccion á Cartagena el renombrado dueño y director de los «Fantoches Españoles» Sr. Narbon, con el propósito de arrendar un teatro de aquella ciudad, para dar corto número de funciones.

Anteayer regresó á esta localidad la comision de conservadores de su expedicion á Madrid.

DE ANTAÑO Y HOGAÑO

VERSOS DE ABANICOS

I.

En el de mi hija Maria.

Tiendes el vuelo, hija mia, para lanzarte en el mundo; mas tén presente, Maria, que en el mundo, sin falsía, solo hay un amor profundo.

Al sentir, como mujer,

consulta siempre á tu madre, y ella te hará comprender que nadie te ha de querer como te quiere tu padre.

II.

En el de mi hija Emma.

Quiero decirte una cosa que aunque es vieja y muy sabida, torpe la mujer olvida: sé buena y serás hermosa. Poco vale la figura, la virtud gana la palma, que la hermosura del alma es la mejor hermosura.

TEODORO GUERRERO.

EL PELICANO Y LA NATURALEZA

FABULA.

Al pelicano admiraba uno que le veia amante dar su sangre á los hijuelos, y exclamó:—«¡Gran Dios! ¡qué ave!» Naturaleza lo oyó. y preguntóle:—«¿Qué padres conoces tu que á sus hijos les nieguen nunca su sangre?»

Miguel A. Principe.

Que hacen uno y uno dos, no tiene duda ninguna; pero yo pregunto ahora: ¿Cuántos harán uno y una?

—Chico, ¿qué diversiones hay en esta ciudad?

—Aquí no hay más diversiones que la montaña rusa.

—Pero no sé cuanto cuesta la entrada y....

—La entrada es libre y la salida.... según y conforme.

—Pero ¿podré entrar yo?

—Por la puerta.

—Quiero decir que si no me expulsarán.

—No. Admiten toda clase de trapos. Y perdona la confianza.

Yo ví cantar á Nerón,
Y llorar las tres Marias,
Vi quejarse á Jeremías
Y escribir á Fenelón.

ADVERTENCIA

Se suplica que se conserve el presente ejemplar, pues se pasará á domicilio á hacer la suscripcion ó á recogerlo.

A los señores de fuera que deseen suscribirse, les rogamos tambien que envíen antes de la publicación del segundo número, el importe de un trimestre adelantado, haciendo uso de sellos ó libranzas del Giro mútuo, pues de lo contrario, se suspenderá el envío del periódico.

Imp. de Luis Zerón, Hostales.

SECCION DE ANUNCIOS.

EL ALACRAN

SEMANARIO IMPARCIAL

DE LITERATURA E INTERESES MATERIALES.

Se publica los Martes.

Se admiten anuncios á precios convencionales. Pagos adelantados.

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Toda la correspondencia á la redaccion y Administracion, San Juan 28.

LA ALICANTINA

FABRICA DE YESO Y CAL

Prolongacion calle de Valencia.

ALICANTE.

PRECIOS EN FÁBRICA.

Yeso comun, 10 pesetas metro cúbico.

Id. blanco 1.^a 20 id. id.

Id. id. 2.^a 15 id. id.

Cal común, 9 pesetas metro cúbico.

PENALVA HERMANOS

PAQUETERIA, QUINCALLA, FERRETERIA Y VARIOS GENEROS

DEPÓSITO DE CRISTALES PLANOS.

Representación exclusiva en este partido judicial de la fábrica de cartuchos de los señores Eley Brothers de Loudres, primera Europa; de la fábrica de capsulas y efectos de caza de Jesús Aramburu de Getafe; y de tacos de fieltro de B. Albert de Valenci (Francia.) Cobro de la letra en todo el partido, y se remite nota de precios, datos é informes comerciales á quien los solicite.

12—Hostales—12, ORIHUELA.

INTERESANTE

Se confeccionan con esmero, prontitud y economia, entre otros géneros, calcetines y medias de todos tamaños, refajos, cubre-piés de cama, boinas para niños, flecos, etc. etc.

Para más detalles:

Calderon de la Barca n.º 20.

GUANOS

legítimos del Perú y artificiales. Se venden en los almacenes de don Manuel Pacheco Vassallo, Castaños 32, Alicante.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

DE

LUIS ZERON Y GARCIA

CALLE DE HOSTALES.

En este acreditado establecimiento se hacen toda clase de trabajos con prontitud, elegancia y baratura, como son; libros talonarios, estados, circulares, membretes, facturas, tarjetas visita, id. de enlace, documentacion de ayuntamientos, de consumos y oficinas particular reglamentos de sociedades, folletos, periódicos, esquelas de defuncion, programas, carte recibos, prospectos y todo lo concerniente al ramo de imprenta.